

## **Steffen Bamberger**

### **Leiter Technische Entwicklung Audi Sport GmbH**

Steffen Bamberger, 1976 in Bad Mergentheim geboren, studierte Maschinenbau an der Hochschule Heilbronn.

2003 führten ihn seine ersten beruflichen Schritte in die Getriebeentwicklung bei der Firma Getrag in den USA.

Im Jahr 2004 kam er zur AUDI AG an und übernahm zunächst verschiedene Positionen in der Aggregate-Entwicklung. Seine Tätigkeiten erstreckten sich über mehrere Aufgaben, darunter die Rolle als Projektleiter für elektrische Turbolader und Konzepte sowie als Leiter der Applikation. So trug er die Verantwortung für elektrische Verdichterkonzepte, die in dem ersten SQ7 TDI zum Einsatz kamen. Später leitete er sämtliche TDI-Applikationen im Kontext des WLTP-Einsatzes 2018 und koordinierte die Erprobung und Absicherung verschiedener Audi Modelle, darunter den Audi R8. Im Jahr 2018 wurde Steffen Bamberger die Position des Leiters der Erprobung Gesamtfahrzeug übertragen, die er zwei Jahre lang ausübte.

2020 wechselte Bamberger zur AUDI Sport GmbH und wurde Leiter der Gesamtfahrzeugentwicklung. Mit seinem Team ist er seit dem 1. Februar 2021 für die Technische Entwicklung der Audi Sport GmbH verantwortlich. Seit seinem Wechsel zu AUDI Sport GmbH ist er für die Gestaltung und Merkmale der neuesten RS-Modelle zuständig und gewährleistet dabei eine kontinuierliche Umsetzung der AUDI-DNA für RS-Produkte.